

Persisten afectaciones por el *Popo* en aeropuertos de Puebla y CDMX

Las principales aerolíneas del país advirtieron que sus operaciones en el aeropuerto de Puebla presentarán intermitencia en las próximas horas o incluso días por la presencia de ceniza volcánica.

Por lo anterior, Aeroméxico, Volaris y Viva Aerobús solicitaron a sus clientes que tomen precauciones y que procuren presentarse en el aeródromo horas antes de su vuelo para evitar cualquier tipo de contratiempo.

A su vez, los aeropuertos internacionales de la Ciudad de México (AICM) y Felipe Ángeles (AIFA) se mantienen atentos a los ordenamientos de las autoridades y no descartan nuevas suspensiones a las operaciones.

Viva Aerobús advirtió a los clientes que tengan vuelos programados para el aeropuerto de Puebla que puede haber afectaciones en sus operaciones por la presencia de ceniza volcánica.

En una publicación hecha por medio de sus redes sociales, la firma sugirió a sus usuarios que tomen precauciones y estén atentos a cualquier nuevo aviso.

“Derivado de la presencia de ceniza volcánica sobre la zona del aeropuerto (de Puebla), es posible que nuestra operación puedan verse afectada”, dijo en una publicación difundida en su cuenta de Twitter.

Por el mismo medio, Aeroméxico refirió que hay una alta afluencia en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) debido a las afectaciones por la actividad del volcán Popocatepetl, motivo por el cual invitó a sus clientes a tomar precauciones. “Continúa la alta afluencia en el AICM debido a las afectaciones por la actividad del volcán Popocatepetl. Recuerda usar nuestra app o sitio web para realizar tu check-in y llegar tres horas antes de tu vuelo si documentas equipaje”, publicó Aeroméxico.

Volaris dijo en Twitter que la seguridad de los pasajeros es lo más importante.

De La Redacción



▲ La actividad del Popocatepetl ha ocasionado cancelaciones y demoras de vuelos en el Aeropuerto de la Ciudad de México. Foto Roberto García Ortiz

